



Commune de Mœurs - Verdey

IPNS - SEPTEMBRE 2013

Mairie : le lundi matin de 9h30 à 11h30 et le mercredi soir de 17h00 à 19h00

### BAPTEME et MARIAGE

Juin est souvent synonyme de célébrations. En effet, il y a eu début juin la célébration d'une messe ainsi que deux baptêmes à l'église, dont celui de la petite **Léana Cocca**, résidant rue du village. Quelle était mignonne toute de blanc vêtue avec ses jolies petites couettes, arpentant l'allée du chœur, sans se soucier que tout le monde réuni en ce lieu était venu pour elle, afin de célébrer son baptême. L'autre baptême célébré, était celui d' un petit garçon d'une famille de la Noue appartenant à la communauté des gens du voyage pour lequel nous n'avons pu prendre de photos



Fin juin, après avoir officialiser leur union, à la mairie devant l'adjointe au maire(mère de la mariée) **Cathy Danau et Nicolas Arbogast** se sont dit « oui » une nouvelle fois à l'église sous les applaudissements de la famille et des amis venus partager leur bonheur. Nous leurs présentons tous nos vœux de bonheur et félicitons la famille.



### NUIT des EGLISES

Pour la seconde édition, l'ouverture de l'église la nuit a connu un véritable succès. Pas moins de 70 personnes, nous ont rendues visite pour admirer la fresque murale. Les membres de l'association la fabrique de l'église St

Martin de Mœurs, leurs ont réservés, un accueil chaleureux, offrant à chacun, une boisson et un morceau de gâteau fait maison. L'église a été mis en valeur en illuminant le chœur avec des bougies et des cierges et la nef où se trouve la peinture avait été éclairée par un spot prêté par **René Planson**, notre électricien du village.

L'association remercie particulièrement, Mr et Mme **Valéry Deruyck** ainsi que Mr et Mme **Claude Renard**, et Mr et Mme Rémi **Weill** pour leurs dons faits à l'association afin d'aider celle-ci à entretenir l'église et restaurer ses peintures.

L'association étant **reconnue d'intérêt général**, celle ci peut émettre sur demande un **reçu de défiscalisation** pour les sommes d'argent lui étant versées.

### PEINTURE MURALE et AUTEL

Décidément, nos deux églises renferment des trésors cachés. A Verdey, les habitants du hameau en faisant du nettoyage à l'intérieur de l'église, ont découvert une peinture murale sur un mur de l'édifice.

Il s'agit d'une piéta, une scène religieuse qui représente la descente de Jésus de la croix, la Vierge Marie tient son enfant dans ses bras et le pleure. La scène se passe devant la ville de Jérusalem.

La technique de la peinture semble être la même que celle de Mœurs, les pigments utilisés sont aussi de couleur ocre rouge et ocre jaune. Ce qui laisserait supposer, quelle serait de la même époque et peut être peinte par le même artiste ?

Par contre, dans l'église de Mœurs, l'association a mis à jour l'autel originel en pierre, avec son dallage en grès et tomettes. Des vestiges de peintures ornent les murs des cotés, il s'agit d'une croix de malte ornée de rinceaux blancs.



### 14 JUILLET

Avec les départs en vacances, les villageois sont venus moins nombreux pour la dégustation de la traditionnelle rondelle. Cela n'a pas empêchés les présents de se divertir au son de la musique et en participant au jeux organisés par la commune.

**François Bollot** a gagné le panier garni en se rapprochant au plus près du poids de la cloche de l'église de Mœurs qui était de 454 kg,



Au jeu des adultes, qui consistait à lancer des anneaux sur des quilles, les gagnants furent :  
1ère place : **Olivier Tauvy**, deuxième place : **Michel Huguet**, troisième place : **Daniel Geraerst**

Nous remercions, **Daniel Arluison** pour le prêt des jeux en bois confectionné par ses soins.



Petits et grands ont pris parts, au lâcher de ballon organisés par le corps des sapeurs-pompiers du village. Cette année, **250** ballons ont pris leurs envols. Certains n'ont pas été plus loin que le terrain communal, les autres ont voyagé un peu plus.

Grâce au petit carton accroché au ballon, nous avons eu de leurs nouvelles. Les ballons entrelacés d'**Eddy et Cassandra** ont été retrouvé entre Crancey et Pont sur seine(10). Le Ballon de **Régis Cabaup** s'est échoué dans un verger à Auxon dans l'aube. **Un ballon anonyme** a pris l'autoroute A6 « illégalement, sans ticket de péage » et s'est retrouvé sur une haie au péage d'Avallon dans l'Yonne(89).Celui de **Nathalie Danau** s'est échoué dans un champs à St Maurice aux hommes dans l'Yonne

Le plus courageux des ballons pour le moment, c'est celui du petit **Florian Deruyck** qui a parcouru 350 km et a été retrouvé dans le hameau de Vioville dans les monts forez(Loire 42).



## INFORMATION ERDF

La société ERDF nous demande d'informer la population car elle va réaliser des surveillances de lignes hautes tensions entre le 1er septembre et le 15 octobre 2013 De ce fait, un hélicoptère bleu passera à très basse hauteur pour surveiller le réseau.

## NAISSANCE

Un petit **Nathan** a vu le jour le 14/06/2013 à Château-Thierry et la fierté des grands parents **Michel et Myriam Devillers**, habitants de Verdey.

Félicitation à **Fanny Devillers et Johnny Crosson** les heureux parents qui habitent aussi à Verdey

## PROCHAINES ANIMATIONS

**Attention !!!** Les cours de relaxation reprennent, mais au lieu du lundi comme auparavant désormais se sera tous les mardi soir de 19 heures à 20 heures. Rendez vous donc le **mardi 10 septembre**.

La commission des fêtes accompagnera les petits diabolins, dans les rues du village à l'occasion de la fête d'Halloween le **samedi 3 Novembre** à partir de 14 h 00.

Une messe aura lieu dans l'église de Mœurs le **dimanche 17 novembre à 10 heures 30**. Celle-ci sera organisée par l'association des fauconniers de France dont fait partie Mme **Odette Saulin**, habitante du village, un prospectus sera mis dans vos boîtes aux lettres à cette occasion.

## NOUVEAUX ARRIVANTS

Nous souhaitons la bienvenue dans notre commune à :

- Mr et Mme **Belloc Aurélie et Cédric** et leurs trois enfants **Rose, Melvin et Marion** qui se sont installés au 216 route de Paris,
- à Mr **Marc Perrot** et Mme **Martine Le Huidoux** au 5 rue du Gril D'arcan
- à Mr **Jordan Sartory** et son chien H-K au hameau de Villiers
- **Melle Audrey Bourrioux** au 26 rue des pantès